Ecopetrol activó plan de contingencia en oleoducto Transandino tras atentado

El Ejército Nacional está asegurando el área para poder garantizar la entrada del personal técnico que atenderá las afectaciones por el atentado.



Foto de referencia: Archivo particular Ecopetrol activó plan de contingencia en oleoducto Transandino tras atentado

Ecopetrol informó que se activó un plan de contingencia en el oleoducto Transandino para atender las afectaciones generadas por un atentado en el corregimiento Junín, municipio de Barbacoas, Nariño.

Cenit Transporte y Logística de Hidrocarburos, filial del Grupo Ecopetrol, informó lo ocurrido a los consejos de Gestión del Riesgo de Desastres de los municipios de Barbacoas y Roberto Payán, tan pronto ocurrió el ataque.

Vea también: Ecopetrol recibió sanción de más de \$3.667 millones por la Anla

El Ejército Nacional está asegurando el área para poder garantizar la entrada del personal técnico.

"Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera", dijo la compañía.

Le puede interesar: Gobernador de Santander: "no sabemos quién está detrás de esta situación"

En los últimos días ocurrieron otros ataques en las instalaciones petroleras en el Campo La Cira Infantas, los cuales afectaron una línea de transferencia entre dos estaciones del campo y un oleoducto que transporta crudo desde una planta hasta la refinería de Barrancabermeja.

"Las dos líneas de producción presentan roturas de gran tamaño y generaron afectación en suelos y vegetación por el derrame de hidrocarburos. En los lugares no se presentaron afectaciones a personas. Desde anoche el derrame de crudo fue controlado", explicó la empresa.

Lea además: Acto violento causó dos explosiones en oleoducto de Barrancabermeja

El Campo La Cira Infantas produce alrededor de 30.000 barriles diarios de crudo, dijo un portavoz de la empresa energética, que aseguró que la producción fue paralizada en algunos pozos como consecuencia de los ataques.

Por: Noticiasrcn.com